



VIII Festival de Música Española

Del 4 al 24 de julio de 1995

Conciertos

Día 4 – Orquesta Ciudad de León “Odón Alonso”.

Director: José Zaldo.

Obras de: A. Gaos, J. Gómez, J. Guridi, A. Barja, E. Halffter y J. Serrano.

Día 6 - Trío Bretón.

Obras de: J. L. Turina, L. Brower, L. De Pablo y J. Turina.

Día 8 - Claudi Arimany (flauta) y Michel Wagemans (piano).

Obras de: J. Aranda, M. Plá, J. M. Del Carmen Ribas, J. M. Ruera, I. Albéniz, R. Grimal y A. Guinovart.

Día 10 - Tribuna de Jóvenes Intérpretes:

Marta Arce (soprano) y Jorge Robaina (piano)

Sergio Meneghello (guitarra)

Obras de: J. Guridi, C. Halffter, E. Halffter, P. Vallejo, F. Mompou, E. Granados, J. L. Turina, J. Rodrigo, L. De Narváez, A. De Mudarra, F. Sor, F. Tárrega, E. Bayón y H. Villa-Lobos.

Día 12 – Entrequatre (Cuarteto de guitarras)

Obras de: J. M^a García Laborda, M. Escribano, L. Brower, F. Cuenca, C. Cruz de Castro y F. Chaviano.

Día 14 – Belén Ordóñez (piano).

Obras de: P. Jaime-M. Mola, F. Mompou, J. Alfonso, A. Barja, F. Lara y A. García Abril.

Día 15 – Ensemble La Romanesca.

Director: José Miguel Moreno.

Obras de: J. Hidalgo, B. Selma y Salaverde, S. Durón, F. Guerau, G. Sanz, A. Martínez y Coll, J. Marín y S. De Murcia

Día 17 – Mirian del Río (arpa).

Obras de: J. Rodrigo, J. Guridi, F. Gombáu, X. Montsalvatge, M. Nasi, M. Moreno Buendía, A. Charles y J. M^a García Laborda.

Día 18 - Tribuna de Jóvenes Intérpretes: Coral “Antonio Valbuena.

Director: Romualdo Barrera.

Obras de: J. Busto, A. Barja, A. M. Valencia y C. Gustavino.



Día 20 – Flores Chaviano (guitarra y electrónica).

Obras de: R. Díaz, F. Otero, S. Barroso, C. Cruz de Castro, P. Bougan y F. Chaviano.

Día 22 – Orquesta Sinfónica de Castilla y León.

Director: Max Bragado.

Obras de: R. Carnicer, J. Rodrigo, F. García Álvarez y J. Turina.

Día 24 – Coral "Salve de Laredo". Director: José Luis Ocejo.

Obras de: B. Echarri, J. I. Prieto, A. José, A. Barja, V. González, F. Modina y J. De Vaquedano.

Todos los conciertos se celebraron en el Patio del Palacio de Los Guzmanes de León a excepción del concierto de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León, que tuvo lugar en el Teatro Emperador.